



Coaching



Kennen Sie den Weg?

Im Leben gibt es immer wieder Situationen, in denen wir uns den Menschen wünschen, der von außen sagt:

"Das ist der richtige Weg"

Und wir wissen und uns darauf verlassen können, dass diese Entscheidung die Richtige wahr.

Doch so läuft es im Leben, in der Regel nicht.

Im Coaching erarbeiten wir gemeinsam Ihre Möglichkeiten und Stärken und mit meiner Hilfe finden Sie den für Sie richtigen Weg.

Warum 1:1?

Weil Sie oder Ihr Kind individuell sind. Sie wünschen sich eine Lösung für Ihr Problem und Ihre Schwierigkeiten. Auch wenn viele Fälle ähnlich sind und auch wenn es möglich ist Grundsätzlichkeiten über die Entstehung von Schwierigkeiten im Umgang mit anderen zu definieren. Doch am Ende steht jeder Mensch an einer anderen Stelle im Leben. Es ist wie mit einem Bus zu fahren, auch wenn wir unter Umständen ein und den selben Bus nutzen, stehen wir doch an unterschiedlichen Haltestelle und verfolgen in der Regel ein unterschiedliches Ziel.

In fast 25 Jahren Erfahrung lässt sich ausserdem klar sagen: Menschen wünschen sich individuell wahrgenommen zu werden. Das erleben Sie in meinem Coaching.



Sind Sie Fahrer oder Beifahrer?

Wer bestimmt wohin der Weg geht? Kennen Sie Ihre Potenziale und Ihre Fähigkeiten?

Gemeinsam finden wir es heraus. Vereinbaren Sie am besten gleich einen Termin für ein Erstgespräch.

en=1

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden